

LA NUEVA COMISIÓN ORGANIZADORA DE LA UNIVERSIDAD NACIONAL INTERCULTURAL DE QUILLABAMBA BRINDARA HOY CONFERENCIA DE PRENSA PARA DAR A CONOCER EL INICIO DE SUS ACTIVIDADES.

Hoy a las cuatro de la tarde en el local de la Universidad Nacional Intercultural de Quillabamba (UNIQ), las nuevas autoridades brindarán una conferencia de prensa con la finalidad de dar a conocer el inicio de sus actividades frente a la primera casa de estudios superiores de la Provincia de La Convención.

En horas de la mañana se realizó el acto de instalación de las nuevas autoridades, quienes sostuvieron una reunión con el personal administrativo y docente para dar a conocer algunos lineamientos del trabajo a realizar en los próximos meses.

Cabe precisar que con fecha diez de setiembre del presente año fue publicada en las Normas Legales del Diario Oficial "El Peruano" la RESOLUCIÓN VICEMINISTERIAL Nro. 145-2018-MINEDU, la cual, en su parte resolutive da a conocer la conformación de las nuevas autoridades:

Presidente: AGUSTÍN PERALES ANGOMA

Vpdte. Académico: LUIS ALBERTO TARAMONA RUIZ

Vpdte. de Investigación: EDWARD ROJAS DE LA PUENTE